

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 14:21



Carlos Giménez, presentó la I Encuesta sobre convivencia intercultural en el ámbito local realizada en Playa Honda en el año 2010.

Los recursos municipales felicitados por el trabajo de intervención comunitaria, que resalta la

El 4 de diciembre, la Bodeguita de la Casa Cerdeña, acogía una Jornada Técnica sobre Convivencia S

Más de una treintena de recursos técnicos del municipio, de otros Ayuntamientos de la isla y del Cabildo de Lanzarote acudieron a la presentación de la I Encuesta sobre Convivencia Intercultural en el Ámbito Local, conducida por Carlos Giménez Romero, catedrático de la Universidad Autónoma de Madrid y experto mediación intercultural, que felicitó a los recursos municipales por el trabajo hecho desde años atrás en pro de una mejora de la convivencia intercultural, resultados que se sobresalen de la media, en la mayoría de los casos y de manera positiva en relación con los otros 24 territorios de todo el ámbito nacional donde se ha realizado el importante estudio. Del estudio surge un sector ambivalente, que no dice su postura o no se posiciona, con el que habrá que continuar trabajando, como retos próximos.

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 05 de Diciembre de 2012 14:21

Carlos Giménez, animó y felicitó a los recursos del municipio a seguir trabajando en esta dirección.

En un segundo momento, el Director del IES Playa Honda y una trabajadora del Equipo de Intervención Comunitaria Intercultural de Playa Honda, explicaron el proyecto ICI a todas las personas asistentes desde la coordinación de los recursos técnicos del municipio.

La segunda fase de la encuesta sobre convivencia ciudadana intercultural realizada en Playa Honda durante el pasado mes de octubre se está concluyendo, según se informó en el transcurso de la jornada, lo que dotará de mayor información y riqueza a los contenidos expuestos y aportará más luz en el trabajo de cohesión social que nos une.

David Rocío, concejal de Participación Ciudadana y Juventud del Ayuntamiento de San Bartolomé, dio la bienvenida a todos los asistentes, destacando la importancia y valor del proyecto Intervención Comunitaria Intercultural, que incluye una primera encuesta, y que su segunda fase y por tanto la comparativa de resultados saldrá en marzo, de la que Carlos Giménez adelantó que los primeros datos que ha podido conocer son realmente alentadores. Agradeció la presencia de Carlos Giménez, la Caixa, El Patio, y todos los técnicos y colectivos presentes en la jornada. “Nos une un único objetivo, la plena integración intercultural en el municipio, que se consigue mediante la intervención comunitaria y mediación”.